# MÉXICO PRESENTE

### BOLETÍN INFORMATIVO DE LOS MEXICANOS EN CHILE









Mayo 2013 - Año 4, No. 5



Mario Leal Campos

## El Embajador Mario Leal concluye su misión en Chile

A la comunidad mexicana residente en Chile:

A partir del 15 de mayo ha concluido mi comisión como Embajador de México en Chile, cargo que ejercí durante casi cinco años. Durante el tiempo que tuve el honor y el privilegio de encabezar esta Representación, nuestro principal desafío fue lograr un acercamiento real con Chile y alcanzar un nuevo estadio en nuestras relaciones como aliados y socios estratégicos, que diera cuenta del peso específico de México, procurando la profundización de los vínculos económicos, comerciales, culturales y de cooperación. Considero que el principal logro de estos años fue la puesta en marcha y la consolidación del Acuerdo de Asociación Estratégica en sus tres vertientes: política, de libre comercio y de cooperación, que convirtieron a México y Chile en verdaderos aliados y socios estratégicos.

Además de mi reconocimiento a los funcionarios de la Secretaria de Relaciones Exteriores, a los miembros del Servicio Exterior Mexicano con quienes tuve el privilegio de trabajar en esta misión, deseo expresar mi agradecimiento a todos los mexicanos que integran nuestra comunidad, pues su trabajo diario contribuye a demostrar lo grande que es México y lo valioso de quienes orgullosamente somos sus hijos.

Hasta el arribo del nuevo Embajador, el Ministro Oscar Esparza Vargas queda al frente de esta Embajada como Encargado de Negocios, a.i. A él le extiendo mi profundo agradecimiento por su dedicación y esmero durante el tiempo que hemos trabajado juntos y agradezco a todos los funcionarios de la Embajada, de nuestras Agregadurías Militar, Aérea y Naval y de ProMéxico, por su esfuerzo diario, gracias a lo cual hemos podido entregar buenas cuentas.

Reciban todos mi afectuoso saludo de despedida.

LEERMÁS



Al encuentro asistieron los Viceministros de Comercio y Relaciones Exteriores de Chile, Perú, Colombia y México y el Canciller de Chile, Alfredo Moreno. Fuente: S.R.E. Foto: MinRel

#### XV Reunión del GAN de la Alianza del Pacífico

Del 8 al 10 de mayo, se realizó en Santiago la XV Reunión del Grupo de Alto Nivel (GAN) de la Alianza del Pacífico, en la que México estuvo representado por la Subsecretaria para América Latina y el Caribe de la Secretaría de Relaciones Exteriores, Mtra. Vanessa Rubio, y el Subsecretario de Comercio Exterior de la Secretaría de Economía, Dr. Francisco de Rosenzweig. Los representantes de los cuatro países analizaron los avances alcanzados y revisaron los preparativos de la séptima Cumbre que se realizará en Cali, Colombia el 23 de mayo.





El Embajador Mario Leal Campos y la velerista Galia Moss durante su visita a la Embajada de México en Chile.

Para conocer más sobre el proyecto de Galia Moss ingresa a su sitio Web <mark>aqu</mark>í.

#### LA VELERISTA MEXICANA GALIA MOSS EN CHILE

La velerista Galia Moss, denominada "Embajadora mexicana del turismo" llegó a Chile como parte de una travesía náutica que incluye las costas de siete países de América Latina. Esta aventura tiene por objetivo promocionar a México en el extranjero y además contribuir a una causa social, con la ayuda de la Alianza "Solo Levanta La Mano". Durante su paso por el país, invitó al Embajador Mario Leal y al Agregado Naval, Contraalmirante Alfonso Flores, a realizar un recorrido a bordo de su velero "El Más Mejor II" por la Región de Valparaíso.

LEER MÁS



La Embajada de México en Chile patrocinará, por primera vez, el Ciclo de Cine Latinoamericano "Miradas Colectivas", en Arica, Región de Arica y Parinacota, haciéndose presente con tres largometrajes mexicanos.

# ACTIVIDADES CULTURALES DEL MES DE MAYO

En mayo se realizará en la ciudad de Arica el Ciclo de Cine Internacional "Miradas Colectivas", con la exhibición de varias cintas mexicanas. Además tenemos el gusto de informar que este mes continuarán abiertas al público las exposiciones "Hilos de América" en el Centro Cultural Palacio La Moneda, la exposición de grabados "Estampas, Independencia y Revolución" en el Museo de Arte Contemporáneo en Santiago, y el Ciclo de Cine Internacional, en el marco del cual se presentarán dos filmes mexicanos en la comuna de La Pintana.

LEER MÁS



Para más información sobre las oportunidades turísticas que ofrece Campeche, te invitamos a visitar aquí la página de la Secretaría de Turismo del Estado de

Campeche. Fuente: www.visitmexico.com

# DESTINO TURÍSTICO: CAMPECHE

Campeche está ubicado en la península de Yucatán, en él se encuentra la Reserva de la Biósfera de Calakmul, el área natural protegida más grande de México. Su capital posee un encantador puerto colonial, numerosos centros ceremoniales de la cultura maya y reservas naturales. A tan sólo dos horas y media al sur de Mérida, Campeche es un cautivador puerto lleno de historia naval, arquitectura española barroca y añeja belleza. Sus tesoros arquitectónicos hicieron que en 1999 fuese declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO.

LEER MA

### AVISOS Y CONVOCATORIAS

- > Convocatoria 17° Concurso de Dibujo Infantil "Éste es mi México"
- > Programa Plataforma de movilidad estudiantil y académica de la Alianza del Pacífico
- > Programas Especiales de Becas del Gobierno de México para extranjeros 2013
- > XX Diplomado Internacional "Sistemas de Captación y Aprovechamiento del Agua de Lluvia (SCALL)"







